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                                                       ANNO SCOLASTICO 2017-2018 
 

Verbale del Collegio docenti n. 5 del 20 dicembre 2017 
 
Il giorno mercoledì 20 dicembre 2017, alle ore 16.25 presso la Scuola Primaria E. De Amicis,                
si riunisce il Collegio Docenti di Scuola Primaria e dell’Infanzia per discutere il seguente              
o.d.g.: 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 
2. Incontro informativo sulla sicurezza (ditta Ecogeo);  
3. Criteri formazione classi;  
4. Commissioni e referenti biblioteca a. s. 2017/2018 - integrazione;  
5. Bisogni formativi; Corsi di formazione a. s. 2017/2018 Ambito XIII;  
6. Organico dell’autonomia e ore di contemporaneità;  
7. Varie ed eventuali. 
 

Presiede l’incontro il Dirigente Scolastico Prof. Lorenza Pellegrini, svolge funzioni di segretario            
l’insegnante Francesca Maria Gurnari. 
 
Risultano assenti giustificati: 
Bottiroli Daniela 
Cremaschi Antonella 
D’Antonio Liliana 
Tessitore Paola (supplente Decaneto) 
Dello Ioio M. Rosaria 
Dondi Roberta 
Fantoma Federica 
Fragalà Cinzia 
Frati Annarita 
Ilari Paola 
Maricchiolo Antonella Irene 
Marincolo Caterina 
Picone Grazia Valentina 
Servello Maria Teresa 
Spagnoli Paola 
Vinci Rosamaria 
Vono Elisabetta  

http://www.ddfidenza.gov.it/


Zaccarini Silvia 
 
 
Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
Viene letto e approvato il verbale della seduta precedente del collegio unitario del 25 ottobre               
2017, dopo aver precisato i nomi dei laboratori: 
“Informatica: a scuola di coding” 
“A scuola con la musica: teoria musicale e pratica strumentale” 
e della commissione: “Competenze e criteri di valutazione” 
Il collegio delibera all’unanimità (delibera n°1) 
 
Viene letto e approvato il verbale della seduta precedente del collegio della scuola dell’Infanzia del               
6 novembre 2017. L’insegnante Meccariello precisa che per le scuole dell’Infanzia, contrariamente            
a quanto si era deciso, si utilizzerà un solo quaderno come registro. 
Il collegio delibera all’unanimità (delibera n°2) 
 
Punto 2: Incontro informativo sulla sicurezza (ditta Ecogeo);  
Inizia il corso di informazione sulla sicurezza da parte della ditta Ecogeo, relatore dottor Felisa . 
Vengono illustrati i verbali delle ultime prove di evacuazione relativi  e analizzati i comportamenti              
da tenere in caso di incendio e di terremoto. 
Segue un dibattito tra i docenti e il dottor Felisa chiarisce diversi dubbi sulle procedure, invitando i                 
docenti a effettuare delle prove soprattutto in orari e in luoghi particolari. 
Il verbale redatto dalla ditta Ecogeo è allegato agli atti d’ufficio. 
 
Punto 3  Criteri formazione classi  
Il Dirigente Scolastico informa il collegio che i criteri deliberati dal Consiglio d'Istituto per la scuola                
dell'infanzia sono gli stessi dell'anno scolastico precedente, fatta eccezione per la considerazione            
del bambino più anziano per il diritto di precedenza delle liste d'attesa. Nei casi di parità, per i nati                   
2015 avrà la precedenza il bambino nato nel mese sorteggiato alla presenza di rappresentanti del               
Comune e delle istituzioni scolastiche (e, a seguire, nato nei mesi successivi come da calendario).               
Nel corso di una riunione in Comune, infatti, si è stabilito di procedere al sorteggio del mese con la                   
presenza dei vari rappresentanti delle scuole coinvolte. Il sorteggio sarà effettuato nel mese di              
gennaio. 
Il collegio delibera i criteri all'unanimità(delibera n°3) 
Relativamente alla scuola primaria il collegio  conferma i criteri deliberati nell'anno scolastico            
2016/2017  dal  Consiglio d'Istituto con delibera all'unanimità (delibera n. 4) 
 
Punto 4:  Commissioni e referenti biblioteca a. s. 2017/2018 - integrazione 
Il Dirigente Scolastico propone l'integrazione della commissione di lingua inglese con la presenza             
dell'insegnante Dello Ioio e  chiede di nominare i referenti per la gestione della biblioteca              
(comprensiva della parte relativa all’integrazione. Il referente dovrà gestire i prestiti e presentare             
alla fine dell’anno scolastico una relazione dettagliata. Si individuano i seguenti docenti: 
 
 Scuola primaria: 
 Collodi:  Spagnoli  
 De Amicis: Bettati 
 Ongaro: Pezzoni 
 
 Scuola dell'infanzia 
 Don Milani:  Mesoraca R. 



 Lodesana: Campanini 
 Magnani:  Frignani 
 Rodari: Violi 
Il collegio delibera all’unanimità (delibera n°5) 
 
Punto 5: Bisogni formativi; Corsi di formazione a.s. 2017/2018 Ambito XIII 
Il Dirigente Scolastico informa che la situazione relativa ai corsi di formazione è in via di                
definizione, il 12  gennaio 2018 si saprà quanti e quali corsi saranno attivati in base ai bisogni                 
formativi individuati e per quante ore; si pensa a 25 ore tra presenza, online e sperimentazione.                
Anche le sedi saranno comunicate in seguito. 
Il collegio prende atto. 
 
Punto 6:  Organico dell’autonomia e ore di contemporaneità  
Il Dirigente Scolastico ricorda che a settembre il collegio aveva deciso di fare il punto della                
 situazione relativa  all’utilizzo dell’organico dell’autonomia e delle ore di contemporaneità, che           
non si è modificata. La graduatoria delle supplenze è quasi esaurita, le MAD sono formate da                
candidati, spesso provenienti da zone lontane (sud), che non si spostano per supplenze brevi. Si               
rinnova la richiesta di suggerire a chi ha i requisiti di fare la domanda. 
Le varie attività progettuali possono così essere svolte solo in caso non sia necessario provvedere               
alle sostituzioni con personale dell’organico dell’autonomia.. 
Il collegio prende atto. 
 
Punto 7: Varie ed eventuali. 
Il Dirigente Scolastico comunica quanto segue: 

1. Si ricorda ai docenti di effettuare eventuali richieste di cambio orario solo se motivate da               
esigenze volte a salvaguardare l’attività didattica; 

2.  I permessi brevi vanno richiesti per l'intera ora, senza frazionamenti orari; 
3. Le ore di programmazione fanno parte dell'orario pertanto vanno recuperate; 
4. Per quanto riguarda il recupero si ricorda che il CCNL del 29 11 2007 stabilisce che,                

compatibilmente con le esigenze di servizio, al dipendente con contratto a tempo            
indeterminato e al personale con contratto a tempo determinato,  sono attribuiti,  per            
esigenze personali a domanda, brevi permessi di durata non superiore alla metà dell'orario             
giornaliero individuale di servizio e,  comunque,  per il personale docente fino a un             
massimo di due ore. Per il personale docente i permessi brevi si riferiscono ad unità               
minime che siano orario di lezione. Entro due mesi  lavorativi successivi  a quello della              
fruizione del permesso,  il dipendente è tenuto a recuperare le ore non lavorate in una o                
più soluzioni in relazione alle esigenze di servizio,  prioritariamente con riferimento alle            
supplenze con precedenza nella classe in cui il docente presta servizio.  Nei casi in cui non                
sia possibile il recupero per fatto imputabile al dipendente,  l'amministrazione provvede a            
trattenere una somma pari alla retribuzione spettante al dipendente stesso per il numero             
di ore non recuperate. L'insegnante Bosi lamenta il fatto che quando si è assenti non si è                 
sostituiti. L’insegnante D’ Antonio Filomena rende noto di aver richiesto un quadro di             
sintesi alla segreteria per verificare la situazione dei recuperi, per quanto riguarda            
l’osservazione della docente Bosi si rimanda al punto 6 del verbale. 

5. Per la scuola primaria si è iniziato in via sperimentale l'invio delle richieste di congedo               
online. La richiesta si invia una sola volta perché il sistema protocolla in modo  automatico.               
 La segreteria chiama per eventuali necessità. Si ricorda che è una sperimentazione e come              
tale da verificare; 

6. Si invitano i docenti della Scuola dell'infanzia a sostituire il termine dormitorio con il              
termine sala di rilassamento;  



7. Viene richiesto un parere al collegio relativamente all'utilizzo di un osservatore           
consapevole sulle eventuali difficoltà riscontrate nella compilazione dei vari documenti di           
istituto (Ptof, Pdm, Rav), ma il collegio, dopo un ampio e costruttivo confronto, ravvisa di               
non avere necessità di un osservatore esterno; 

8. il progetto musicale ex art.25 bis della L.R. 12 2003 è stato finanziato e dovrebbe iniziare da                 
gennaio. L’insegnante Ambrosini parteciperà alla prima riunione che si terrà a Busseto, e si              
raccorderà, in caso di necessità, con la docente Versace. Se interessa anche la scuola              
dell'infanzia si potranno coinvolgere le insegnanti Bonvini e Violi; il progetto è gratuito. 

 
L’insegnante D’Antonio Filomena informa il collegio che è prevista un’iniziativa formativa           
 promossa da Dislessia Amica per almeno dieci insegnanti. Occorre comunicare la propria adesione             
con una email. 
 
          
Non essendosi presentati ulteriori argomenti di discussione la seduta viene tolta alle ore 18.45 
 
 

           La Segretaria                                                                                   Il Dirigente Scolastico 
       (Ins. Francesca Maria Gurnari)                                                         (Prof. Lorenza Pellegrini) 
 

  


